

## 文化の祭典

昨年11月28日から30日までの間、生涯学習センターせせらぎ館みどりホールおよび展示室で、清川村文化祭が開催されました。

村の芸能・文化活動の振興、芸術鑑賞の機会の充実を目的として開催された文化祭では、67名の方による作品を展示したほか、全9プログラム、総勢79名による芸能発表が行われ、老若男女問わず多くの方々が参加し、日ごろの活動の成果を披露しました。

観覧に来られた方々のにこやかな笑顔と盛大な拍手、出演者の方々の達成感に満ち溢れた表情が見られ、賑わいのある文化祭となりました。



## 清川村冬の風物詩

昨年11月22日から12月25日までの間、宮ヶ瀬湖畔園地内で第39回宮ヶ瀬クリスマスみんなのつどいが開催されました。

園地内の樹齢100年を超える「天然モミの木」に約1万球のイルミネーションが彩られるジャンボクリスマスツリーや、全長315mの水の郷大つり橋にも電飾が施され、光のトンネルが宮ヶ瀬湖畔園地をきらめかせました。

今回も大好評の気球体験が実施され、搭乗した方々は地上からでは見られない、特別なイルミネーションを楽しんでいました。

期間中、村内外から多くの方が訪れ、点灯初日と最終日には、点灯に合わせて打ち上げ花火が真冬の夜空を彩り、会場は拍手と歓声に包まれました。



おめでとうございます

## 清川村第一緑ことぶき会が 表彰を受賞



清川村第一緑ことぶき会が、この度、(公財)神奈川県老人クラブ連合会より「会員増強特別賞」を受賞されました。

この表彰は、会員数の増加において、特に顕著な実績を上げたクラブに贈られるものです。

昨年12月18日に受賞報告のため、<sup>おおほり</sup>大堀会長と役員の方が役場を訪問し、岩澤村長へ受賞の報告を行いました。

おめでとうございます

## 清川ミートファクトリーが 金賞W受賞の快挙



清川ミートファクトリーが、2025年度IFFA日本食肉加工コンテスト第3回の「ソーセージ部門」と「ハム部門」の2部門で金賞を受賞しました。

代表の松田桂一氏は「金賞を取り続けることが、品質が保証されていることになり、それが信用と信頼につながっていく。」と語りました。

